

Royannaise depuis toujours, Katiana s'est juste exilée quelques mois à Angoulême pour les études avant de revenir poser ses affaires en Pays Royannais.

Aujourd'hui, elle sait ce qu'elle veut et elle est venue à la Mission Locale pour être accompagnée dans ses projets.

Entre permis de conduire, gendarmerie et saut en parachute, elle nous raconte.

Katiana a 18 ans, c'est une jeune majeure. Quand elle finit son collège à Zola, elle part à Angoulême pour passer un Bac Pro Laboratoire Contrôle Qualité. Un Bac qu'elle a obtenu en juin dernier. Mais pour elle, pas question de se poser trop longtemps : « Je ne veux pas rester à rien faire, à traîner dans mon lit toute la journée » martèle la jeune fille. Alors, dès l'été, elle va s'activer. Ménage et Mission Locale

Cet été, elle s'est d'abord débrouillée pour faire quelques ménages et gagner un peu d'argent. Ensuite, elle est venue à la Mission Locale pour un coup de pouce : « C'est ma mère qui m'a dit d'y aller. Quand elle était enceinte de moi, à 16 ans, elle y était allée et la Mission Locale l'avait bien aidée ». Au début, elle venait pour le Contrat d'Engagement Jeune. Dispositif qu'elle rejoint en septembre après avoir été bénévole à La Démentielle : « C'est une course à obstacles à Vaux. On était plusieurs jeunes à donner un coup de main pour installer le matériel, recevoir les coureurs et tout ranger ensuite ».

Un CEJ actif

Depuis septembre, Katiana continue sur sa lancée. Elle participe régulièrement à des ateliers au sein de la Mission Locale, a fait un stage à la Galerie d'Art de Royan et bosse son code. Elle a même vécu une expérience inédite et extraordinaire : « J'ai sauté en parachute !!! C'était génial, j'ai trop kiffé » s'enthousiasme encore Katiana dont les images du saut ne laisse aucun doute sur le plaisir qu'elle a pris. Si elle se bouge, c'est parce qu'elle sait ce qu'elle veut : « Passer le concours de Gendarme. Je vais m'inscrire en mars pour le concours de septembre ».

« Un tremplin pour moi »

Katiana, qui habite aujourd'hui à Cozes, est contente d'avoir passé la porte de la Mission Locale :

« Ça a été un tremplin pour moi. Je sais ce que je veux faire et la Mission Locale m'aide pour ça. Grâce à eux, je suis plus à l'aise avec les gens, notamment pour aller vers eux. Je sais que ça m'aidera dans le monde professionnel » explique-t-elle. Et elle ajoute : « J'ai aussi un soutien financier qui me fait du bien et puis j'ai pu me faire de nouveaux amis, m'améliorer en entretien, faire un meilleur CV... Je vais pas tout dire parce que ça va être long » conclue Katiana en riant.

Et maintenant, elle va s'entraîner à la salle pour les épreuves du concours de Gendarme.